

2024-06-03

Chertorivski continuó violando la veda el día de la votación

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/06/03/chertorivski-continuo-violando-la-veda-el-dia-de-la-votacion/>

Visitas

En la mañana publicó imágenes en redes con el color naranja característico de su partido.

Daniel Escobar

Grupo Cantón

En las primeras horas de la jornada electoral, el candidato a jefe de Gobierno, Salomón Chertorivski, continuó violando la veda que inició el pasado 30 de mayo, en la que está prohibido sugerir el voto para alguna de los contendientes.

Mediante publicaciones en sus redes sociales, desde las 07:30 horas el aspirante por Movimiento Ciudadano (MC) mostró infografías sobre cómo ejercer el voto, sin embargo, estas contienen el color naranja característico de su partido.

Hoy es un día crucial para nuestra ciudad. Les recordamos que las casillas estarán abiertas desde las 8:00 a.m. hasta las 6:00 p.m. Salgan a ejercer su derecho al voto con responsabilidad y civismo. ¡Nos vemos en las urnas!
pic.twitter.com/i8eQqO2VVA

Salomón Chertorivski (@Chertorivski) June 2, 2024

"Hoy es 2 de junio recuerda: Las casillas abren de 8 am a 6 pm", es parte de lo que se lee en la primer imagen difundida, con los colores emecistas.

Enseguida de la anterior publicación, Chertorivski escribió un segundo mensaje en X, sugiriendo el voto a su partido de la misma forma.

"¿Hoy es el día! Sal a ejercer tu derecho al voto y haz lo que tu voz cuente. Encuentra tu casilla", dice su mensaje acompañado de una imagen que muestra la caricatura de una mujer con los pulgares levantados y en el fondo, el color naranja abarcando la mayor parte del cuadro.

¡Hoy es el día! Sal a ejercer tu derecho al voto y haz que tu voz cuente. Encuentra tu casilla aquí:
[#Vota2deJunio #VotaCDMX pic.twitter.com/ywrKIZhFJU](https://t.co/NaY1OMgpCn)

Salomón Chertorivski (@Chertorivski) June 2, 2024

Minutos antes del medio día, Salomón Chertorivski, emitió su voto en una casilla ubicada en Sierra Madre Amatepec en la colonia Lomas de Chapultepec, y a su salida dijo que de su parte las elecciones siempre han sido limpias.

A su vez, llamó a los jóvenes a ejercer su derecho al voto.

"La juventud es nada más y nada menos que la mitad de la población y que salgan a votar, para nosotros es muy importante", declaró.

Queda solo 1 hora más para que votes, las casillas cierran a las 6:00 p.m. Si estás en la fila a la hora del cierre, tienes derecho a votar, ¡no te quedes sin participar! #VotoCDMX #Vota2deJunio pic.twitter.com/uAt5MaD5Eg

Salomón Chertorivski (@Chertorivski) June 2, 2024

Basta! informó que desde el primer día de este periodo de veda electoral, el emecista ya había incumplido con las reglas para este plazo de tiempo, que obligan a los políticos a abstenerse a llamar al voto en favor o en contra de alguien.

La forma en que Chertorivski ha vulnerado esta normatividad, ha sido mediante mensajes indirectos en la red.

TE PUEDE INTERESAR

Morena niega compra de votos en la CDMX